

LOUIS GODON RESTE AMBITIEUX

A 18 ans, il dirige déjà sa propre radio

HERMES Tout juste majeur, Louis Godon a fondé sa propre webradio HappyNess en 2017, alors qu'il n'avait que 17 ans. Il revient sur son parcours et ses ambitions.

Louis Godon a 18 ans. A cet âge, on commence nos études supérieures, on entre progressivement dans la vie active. Lui, il est déjà en plein dedans. En effet, passé par différentes radios, ancien de la marine, il est aujourd'hui le fondateur/dirigeant de sa propre web-radio basée à Hermes, « HappyNess ». Ambitieux, la tête sur les épaules, portrait d'un jeune entrepreneur des médias.

COMMENT ES-TU ENTRÉ DANS LE VASTE, ET NON MOINS PASSIONNANT, MONDE DE LA RADIO ?

« Je suis issu d'une famille où mon papa était DJ, donc il m'a transmis le goût de la musique, il m'apprenait les techniques pour diffuser des musiques... Du coup j'ai commencé à mixer petit à petit, et c'est comme ça que j'ai découvert la radio. J'ai ensuite commencé à animer et j'ai fini par y prendre goût. C'est vrai qu'avant le mix, je m'intéressais déjà à la radio, mais c'est un monde qui est fermé, donc c'est le mix qui m'a fait entrer dans la radio. »

Donc tu n'as pas de formation radio à proprement parler ?

« Non non, c'est vrai, j'ai tout appris sur le tas. Pour l'animation, j'ai appris parce-que j'ai énormément écouté la radio, tout plein d'émissions, même certaines qui ne m'intéressaient pas parce-que je voulais essayer de comprendre comment

« On ambitionne de devenir LA webradio de référence de l'Oise »



Louis Godon est le dirigeant et fondateur de HappyNess, une WebRadio Hermoise qui compte bien s'imposer comme une station de référence.

Webquoi ?

HappyNess est une webradio. En effet, elle est disponible uniquement sur internet via leur site web. N'étant pas diffusée sur des ondes, il n'est pour l'heure pas possible de l'écouter sur un poste de radio classique (contrairement à la FM), même si des tests sont actuellement effectués dans la région.

ça fonctionnait. Et pour la réalisation, c'est beaucoup en pratiquant, en recherchant des techniques sur internet... »

Tu comptes vivre de la radio ?

« Je pense en vivre. En tout cas, ici pour l'instant, je ne suis pas rémunéré, l'argent que je pourrais me faire, m'en sers pour investir dans la radio, mais d'ici 1 à 2 ans, je pourrais en vivre normalement. A l'heure actuelle j'ai un boulot à côté. »

Ce n'est pas trop dur de concilier les deux ?

« J'avais mes études avant, donc j'arrivais déjà à faire les deux. Ensuite j'ai été dans l'armée mais cumuler l'animation radio avec des missions sur un bateau, c'était compliqué, donc j'ai dû arrêter la marine. Aujourd'hui, je suis dans la restauration. »

La radio est diffusée sur internet, pas en FM, ce n'est pas un frein ?

« Pas tellement, la radio FM (diffusée sur les ondes) coûte très cher, c'est instable. Et puis en FM c'est très réglementé, il y a beaucoup de lois, de quotas... Alors qu'ici dans le web, pas du tout. Et puis le web est en plein développement, c'est le nouveau digital. Le digital monte tout doucement. Avec le Dab+ (radio numérique dans la voiture), qui arrive progressivement en France, la webradio va vraiment monter en puissance. » Pour rappel, la Norvège a récemment mis fin à la diffusion FM dans tout le pays pour passer à ce système. « Après évidemment, si un jour on a l'occasion de passer en FM, on prendra une fréquence, mais on perd pas de nord que le web c'est le futur. »

Comment on rentre chez HappyNess ?

« Il suffit de me contacter, de me proposer une émission. Après on reçoit la personne pour une sorte d'entretien d'embauche, mais par là la costard-cravate (rire). Ici, on ne demande pas forcément d'envoyer des CV, des lettres de motivation... »

PRIORITÉ AUX DÉBUTANTS

« Même pour l'expérience, quand on voit que la personne n'a pas d'expérience en radio, on aura plus tendance à la prendre. Moi je me dis qu'à l'époque, j'aurais bien aimé que l'on m'accepte dans une radio même si je débute. Après évidemment la personne que l'on prend ici ne va pas aller tout de suite à l'antenne, on va la laisser mûrir son projet, on va la former, et après, elle pourra commencer à animer. C'est ça aussi notre devoir de radio de proximité, c'est d'ouvrir nos portes. »

Tu es fier de ce qu'est devenue HappyNess aujourd'hui ?

« Honnêtement oui, je suis très fier de ça. Je me dis qu'aujourd'hui une quarantaine de bénévoles gravitent autour de la radio, c'est quand même beau. Et puis il y a du potentiel sur l'antenne, je sais très bien que certains de mes animateurs termineront en national, donc je suis aussi fier de me dire qu'ils sont passés par ici. »

Des nouveautés pour la rentrée ?

« Pour l'instant, la radio est en pause estivale, il y a des rediffusions et puis le studio est en travaux. Donc déjà à la rentrée on aura un tout nouveau studio. En terme de grille, elle va être plus étoffée et on va normalement ouvrir deux nouveaux studios dans l'Oise, dont les emplacements seront communiqués à la rentrée. De toute façon ici, on ambitionne clairement d'être LA webradio de référence de l'Oise. »

Pour écouter, rendez-vous sur happyoise.fr

Centre de loisirs : les enfants ont de quoi être ravis

STE GENEVIÈVE

Au centre de loisirs de Sainte-Geneviève, ce n'est pas moins de 11 personnes qui sont mobilisées tout l'été pour garder les enfants. Ici, ils sont reçus dès l'âge de 3 ans, et jusqu'à l'âge de 12 ans.

SORTIES TOUTES LES SEMAINES

Dans ce centre, les occupants ont de quoi s'épanouir. « On propose une sortie maternelle et une sortie primaire chaque semaine pendant tout l'été » affirme Jérôme Fournier, directeur des lieux.

Parcs d'attraction, accrobranche, il y en a pour tous les goûts. « Cette année, c'est le thème du Moyen-Age que l'on a choisi, on va alors essayer d'axer les sorties sur cet univers » assure-t-il. Du côté des coûts, sortie ou non, le séjour reste au même tarif : 10€ la journée. Enfin, tout cela se clôturera le 23 septembre prochain au Parc des Félines de St-Léger avec la Fête de l'Enfance. Une trentaine de centres de loisirs se réuniront dans le parc afin de proposer des activités aux enfants.

Réservation : 03 44 02 87 11



Le centre de loisirs de Sainte-Geneviève et ses équipes accueillent les petits de 3 à 12 ans. Cet été, le thème choisi est le Moyen-Age.